

## Inauguran vuelo Hermosillo - Tucson

Escrito por Comunicado

Martes 04 de Octubre de 2016 21:19

---



Hermosillo, Sonora, 4 de Octubre 2016.- La Coordinación de Fomento al Turismo inauguró el vuelo Hermosillo-Tucson, una opción de conectividad que permaneció vacante desde hacía 8 años y con la cual mejorará la relación comercial con uno de los principales socios de Sonora, como es Arizona.

El titular de COFETUR, Antonio Berumen Preciado, informó que en el país el crecimiento de pasaje aéreo se estima anualmente en 13 por ciento, pero con las gestiones hechas por la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano ante instancias federales e internacionales, en Sonora ese incremento es hasta del 20 por ciento, lo que representa una ventaja competitiva.

“Por instrucciones de la Gobernadora, desde los primeros días nos dimos a la tarea de contactar a las aerolíneas para aumentar la conectividad aérea hacia el estado y desde el estado, a doce meses ya pasados poco más de administración tenemos ya en el estado nueve nuevas rutas que están tocando en este caso el aeropuerto de Hermosillo”, dijo.

Puntualizó que esa cifra es cerca de la tercera parte de todas las rutas que tiene el aeropuerto de Hermosillo, y es muestra de la importancia del crecimiento aéreo de la conectividad que ha

## Inauguran vuelo Hermosillo - Tucson

Escrito por Comunicado

Martes 04 de Octubre de 2016 21:19

---

tenido el aeropuerto en esta administración.

El director general de Aeromar, Andrés Fabré Robles, explicó que se apostó por Sonora para establecer esta ruta que inicia desde Guadalajara, en Jalisco y culmina en Tucson, Arizona, para convertirse en el segundo vuelo internacional que ofrece la compañía y permitirá viajes constantes hacia los Estados Unidos.

“Es muy importante porque vuelve a darle conectividad a Hermosillo con Tucson después de ocho años, es el segundo vuelo internacional de Aeromar, actualmente operamos a McAllen, Texas, y decidimos apostarle a Sonora, en este vuelo que operará cuatro veces por semana”, explicó.

Señaló que es un vuelo que origina desde Guadalajara y de Guadalajara, Mazatlán, Los Mochis, Hermosillo llega a Tucson.

Al arribar el primero vuelo a Tucson, Arizona hubo una reunión en el aeropuerto entre autoridades mexicanas y norteamericanas para dar la bienvenida a los pasajeros de Aeromar y en donde a nombre de la ciudad habló la miembro del consejo, Shirley Scott, para estrechar los lazos entre ambas ciudades.

“Hay beneficios para ambos, ustedes nos hablan de sus playas pero podemos ofrecerles desarrollo económico, es muy importante para nosotros, y les ofrecemos tener desarrollo económico con nosotros y muchas fiestas, es muy importante para personas de diferentes culturas venir juntos, compartir experiencias y tener desarrollo económico”, señaló.

En este evento estuvieron presentes el director general de la OCV Hermosillo Francisco García Karam, la presidenta de la Asociación de Viajes de Sonora Martha Arteaga González, el presidente de la Asociación de Hoteles y Moteles de Sonora Juan Pedro Venegas Burke, el subcoordinador de operaciones de COFETUR Héctor Platt Mazón y el director de Turismo Municipal en el Ayuntamiento de Hermosillo José Eduardo Lemmen Meyer.

Asistieron también el Secretario de Desarrollo Económico de Ahome Humberto Robles

## Inauguran vuelo Hermosillo - Tucson

Escrito por Comunicado

Martes 04 de Octubre de 2016 21:19

---

Obregón, la representante del condado de Pima Sharon Bronson, en representación de la población Oro Valley Joe Hornat y Lou Watters y el cónsul de México en Tucson Ricardo Pineda.

Vuelos Hermosillo-Tucson

Lunes, jueves viernes y domingo

Salida: 11:25 horas

Arribo: 12:30 horas

Costo por inauguración viaje redondo hasta el 15 de octubre: 149 dólares

Espacios disponibles: 48